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Уважаемые заводчане! 
Дорогие ветераны!
Сердечно поздравляем вас с Днём 
основания нашего родного завода!

Трижды орденоносному Златоустовскому машиностроительному за-
воду — 76 лет! Все эти годы трудовой коллектив предприятия вносит 
весомый вклад в развитие нашего города, Челябинской области и всей 
страны.

Это праздник всех тех, кто стоял у истоков создания завода и про-
должает развивать его в настоящее время. Это праздник всех поколений 
машиностроителей: ветеранов, создавших основу для развития пред-
приятия, рабочих, служащих и руководителей. Это праздник заводской 
молодёжи, которая, сохраняя и приумножая лучшие традиции, продолжает 
осваивать новые виды продукции и новейшие технологии XXI века.

Вместе мы продолжаем успешно работать и  уверенно смотрим 
в будущее.

Результаты работы предприятия — заслуга каждого из вас. Примите 
благодарность за честное и неравнодушное отношение к труду, активную 
жизненную позицию, достойный вклад в развитие завода.

Доброго здоровья и  благополучия вам и  вашим семьям, динамичного 
роста и процветания нашему Златоустовскому машиностроительному 
заводу!

Генеральный директор С. А. Лемешевский.
Председатель профкома П. Д. Ртищев.

Председатель Правительства Российской 
Федерации Дмитрий Медведев поздравил 
трудовой коллектив АО «Златмаш» с государ-
ственным праздником — Днём России.

Сердечно поздравляю 
Вас с Днём России.

В этом празднике — и преемственность много-
вековых исторических традиций, и современные до-
стижения нашего государства, которые позволяют 

нам развивать экономику, науку, культуру, социальную сферу.
Все мы работаем для того, чтобы Россия стала страной новых идей 

и новых возможностей. Хотим достойного будущего для нашей Родины, 
для наших детей.

Уверен, вместе мы этого добьёмся.
Желаю Вам здоровья, успехов и всего самого доброго.

Д. МеДВеДеВ. 
12 июня 2015 года.

На нашем пред-
приятии введено 
в эксплуатацию новое 
гальваническое произ-
водство. Современный 
участок для нанесения 
защитных покрытий 
позволяет повысить 
качество выпускаемой 
продукции, увеличить 
безопасность произ-
водства и производи-
тельность труда.

Напомним, рекон-
струкция началась год 
назад. Раньше гальва-
нические участки были 
разбросаны по  различ-
ным цехам, целью этого 
проекта было их объе-
динить. Модернизация 
началась с  полной мас-
штабной реконструкции 
самого здания. Участок 
расширили, на площади 
примерно 3000 м2 уста-
новили 136 гальваниче-
ских ванн (58  из  них  — 
вновь приобретённые). 
Изменения коснулись 
всего: пол, стены, ли-
нии освещения, систе-
ма приточно-вытяжной 
вентиляции и, конеч-
но, самое современное 
оборудование.

Сегодня на  предпри-
ятии практически все 
детали проходят галь-
ваническую обработку. 
85 процентов приходит-
ся на  производство бы-
товых плит «Мечта».

— Этот участок никог-
да не подвергался такой 
масштабной реконструк-
ции, — отмечает дирек-
тор производства по из-

готовлению бытовых 
плит Людмила Коноплё-
ва. — Ванны подготов-
ки поверхности, ванны 
нанесения покрытия 
и  вновь приобретённые 
ванны колокольного 
типа, а также ультразву-
ковые установки позво-
ляют обрабатывать дета-
ли любой сложности.

При реконструкции 
участка уделили боль-
шое внимание техни-
ческой и  экологической 
безопасности. Участок 
оснащён современной 
вытяжной вентиляцией, 
все металлические тру-

бы заменены на  полих-
лорвиниловые, устойчи-
вые к агрессивной среде. 
Щелочей и кислот теперь 
не  боятся и  сливы под 
ваннами. Новая техно-
логия стоков позволяет 
контролировать уровень 
и  оперативно ремонти-
ровать оборудование.

— Одной из  приори-
тетных задач является 
соблюдение безопасных 
условий труда, — продол-
жает заместитель пред-
седателя профсоюзного 
комитета предприятия 
Игорь Ющенко. — На но-
вом участке гальваники 

созданы условия труда, 
которые по результатам 
оценки, проведённой 
в  апреле независимой 
организацией, признаны 
безопасными.

В настоящее время 
специалисты пред-
приятия завершили 
строительно-монтажные 
работы по  реконструк-
ции единого гальвани-
ческого участка, а работ-
ники осваивают новое 
оборудование. Оно будет 
применяться как в граж-
данском производстве, 
так и для специзделий.

Сергей ЕЖОВ.

Введён в эксплуатацию

Приказом руководителя Федерального космического агентства за личный творческий вклад в реализацию космических программ и проектов, многолетний до-
бросовестный труд Почётной грамотой Федерального космического агентства награждены 
Татьяна Анатольевна Андреева, начальник смены отдела № 244, Елена Анатольевна Антонова, инженер отдела № 293, Андрей Анатольевич Белов, начальник цеха № 14, Татьяна 
Анатольевна Жмаева, инженер по инструменту отдела № 222, Александр Николаевич Зотов, заместитель начальника отдела № 200-начальник бюро режима, Владимир Михайлович 
Козлов, главный специалист-начальник бюро трудовых нормативов и технического нормирования отдела № 234, Зиля Рафисовна Манакова, слесарь механосборочных работ, На-
талья Владимировна Очеретова, начальник бюро отдела № 251, Любовь Михайловна Рузанова, секретарь руководителя отдела № 203, Галина Дмитриевна Сафиулина, начальник 
бюро отдела № 224.

28 июня 1939 года — день основания трижды орденоносного 
Златоустовского машиностроительного завода



На прошлой неделе в тече-
ние трёх дней проходил за-
водской конкурс «Молодёж-
ный лидер профсоюза-2015». 
Задача этого конкурса, ко-
торый состоялся уже в  чет-
вёртый раз, — выявление 
молодёжного профсоюзного 
потенциала и формирование 
кадрового резерва.

В нём участвовали девять 
молодых профактивистов, 
которым нужно было дока-
зать и  словом, и  делом то, 
что они обладают лидер-
скими качествами и  готовы 
заниматься общественной 
работой.

В первый день конкурсан-
ты встретились с председа-
телем профкома Петром 
Ртищевым. Он обрисовал 
сложившуюся сегодня об-
становку на  предприятии. 
Важной задачей для всех 
заводчан, в том числе и для 
молодых, на данный момент 
является выполнение произ-
водственного плана, и, как 

следствие этого, — повы-
шение заработной платы. 
Профсоюз не  рассматрива-
ет свои задачи отдельно, 
а полностью разделяет все 
заботы машзаводчан и стре-

мится к улучшению условий 
работы тружеников пред-
приятия. Всё это попытался 
донести до  молодых про-
фактивистов председатель 
профкома. Конкурсанты 

могли задать любой инте-
ресующий их вопрос. Актив-
ность оценивалась членами 
жюри.

На втором этапе конкурса 
прошла встреча с заместите-
лем председателя профкома 
Игорем Ющенко. В его зоне 
ответственности охрана тру-
да. В этом направлении уже 
много сделано, но  работа 
с  общественными уполно-
моченными по охране труда 
в  подразделениях завода 
постоянно совершенствует-
ся. Об  этом шёл серьёзный 
разговор с молодёжью. Кро-
ме того, Игорь Ющенко рас-
сказал о структуре профсо-
юза, доходной и расходной 
частях сметы профсоюзной 
организации на 2015 год, мо-
тивации вступления в  про-
фсоюз. И снова, как и в пер-
вый день конкурса, активная 
позиция участников нашла 
своё отражение в баллах.

И, конечно, самый важ-
ный, самый ответственный 
момент  — презентация. 
Участники конкурса рас-
сказывали о своих личност-

С Днём рож дения,28 июня нашему предприятию исполняется 76 лет. 
Прошёл ещё один год, Златоустовский машинострои-
тельный открыл следующую славную страничку исто-
рии. В  канун знаменательной даты мы обратились 
к  заводчанам и  узнали, что значит для них завод, 
с  каким настроением они встречают праздник, ка-
ких результатов достигли, что хотели бы пожелать?

Людмила Коноплёва, 
директор ПТК «ЭлБИ»:

— Завод  — это моя се-
мья, это моя любовь, это 
всё! В  ноябре 2014  года 
было 45 лет производству 
электроплит, надеюсь до-
жить теперь до  золотого 
юбилея плиты, то  есть 
до  50-летия, и  собрать 
25 миллионов плит. В этом 
году ввели в  эксплуата-
цию участок гальваники. 
На  реконструкцию было 
вложено много средств. 
Были отремонтированы 
бытовые помещения, что 
немаловажно. Теперь ра-

ботаем в  комфортных условиях! Заводу я  желаю только 
одного  — повысить долю оборонной продукции. Это моё 
самое искреннее желание! Конечно, процветания! Чтобы 
к нам шла молодёжь, чтобы работать на нашем заводе счи-
талось престижно!

Александр Деркач, за-
меститель генерального 
директора по  энергети-
ческим вопросам:

— Завод  — это род-
ное предприятие. У  меня 
всегда есть удовлетво-
рение от  своей работы, 
есть желание работать. 
Заводу 76 лет, я прорабо-
тал на  этом предприятии 
почти половину– 34 года. 
Я пришёл на завод моло-
дым специалистом, тру-
диться на  крупном пред-
приятии было престижно. 
Бывали хорошие време-
на, бывали и  непростые. 

Но  всегда очень нравилось работать на  Златоустовском 
машиностроительном заводе. Ведь коллектив здесь про-
фессиональный. Именно люди дали мне стимул к большему 
развитию. Здесь работали и продолжают работать высо-
коквалифицированные специалисты. Этот потенциал был 
заложен ещё в советские времена.

Молодым сотрудникам предприятия желаю учиться, 
не лениться и не спешить. Уверен, что у завода есть буду-
щее. АО «Златмаш» желаю только одного — стабильности!

Ольга Ватолина, пред-
седатель комиссии 
профкома:

— Завод для меня род-
ной. Это мой второй 
дом. Я всей душой болею 
за наше предприятие. Ког-
да есть какие-то пробле-
мы, всегда очень тревож-
но. Сейчас спокойно и ра-
достно на душе. В настоя-
щее время у  Златоустов-
ского машиностроитель-
ного завода есть большие 
перспективы. Увеличились 
объёмы по оборонному за-
казу, производство загру-
жено на  100  процентов. 

Главное сейчас — справиться с работой.
В зоне моей ответственности  — работа с  молодёжью 

и  женщинами. Коллектив растёт, набираем новых моло-
дых специалистов. И я прилагаю все усилия для того, чтобы 
новым людям было комфортно работать у нас.

Валентин Носов, за-
меститель генерального 
директора по  оборонной 
продукции:

— Я пришёл на  маши-
ностроительный завод 
в  1984  году. С  тех пор 
работаю здесь. Моими 
учителями были Леонид 
Сергеевич Попов и Сергей 
Дмитриевич Тарасов. Для 
этих людей не было инте-
ресов выше, чем интересы 
завода. Завод для меня — 
это живой организм.

По оборонному произ-
водству на  сегодняшний 
день серьёзные планы. 

В ближайшее время объёмы оборонной продукции выра-
стут в 1,5—2 раза. Мы осуществляем масштабное техпере-
вооружение и готовы к этим объёмам с технической точки 
зрения. Надеемся, что коллектив предприятия выполнит 
поставленные задачи.

Заводу желаю успешного развития и процветания! А со-
трудникам предприятия — жить и радоваться жизни!

Показатели деятельности 
предприятия за май 2015 года

1. Выполнение плана в денежном выражении по отгру-
жённой продукции, % 

Наименование
Выполнение от начала 

года к соответствующему 
периоду прошлого года

Всего 108,2
Гражданская 

продукция и ТНП 133,9 

Оборонная продукция 92,1 
Энергоресурсы 99,9

Прочие 47,2

2. Индекс роста промышленного производства, % 

Наименование Январь-апрель 2015/
январь-апрель 2014

Челябинская область 5,3
в т. ч. по машиностроению -9,4 

АО «Златмаш» 8,1

3. Заработная плата 

Наименование Апрель 2015 
(средняя, руб.)

Апрель 
2015/апрель 
2014 (темп 

роста. %
Челябинская 

область (средняя 
в машиностроении)*

24 562 108,3

АО «Златмаш» 
(средняя) в т. ч. 21 713 101,0

*- данные за январь-март 2015 г.
4. Выполнение плана в  н/ч производственными 

подразделениями, % 

Наименование Выполнение от начала 
года от годового плана

Всего по производственным 
подразделениям 90,7 

Подразделения, 
невыполняющие план

ц. 4 54,8
ц. 10 96,3
ц. 29 86,8
ц. 31 93,0
ц. 41 44,0
ц. 69 93,0

0. 222 72,1
0.230 61,6

Наш завод осуществля-
ет шефство над четырьмя 
школами и шестью детски-
ми садами. Ежегодно каж-
дому образовательному 
учреждению выделяется 
по 75 тысяч рублей.

Средства тратятся на  ре-
монтные работы и  хозяй-
ственные нужды, новое со-
временное оборудование, 
учебники. Старая компью-
терная техника сменяется 
новой, модернизируются 
классы и  группы, создаются 
все условия для комфортно-
го и продуктивного обучения 
нового поколения. Каждая 
школа и  детский сад сами 
определяют, что необходимо 
в первую очередь.

В начале июня депута-
ты от  района машзавода 
встретились с  педагогами 
школы № 21 и детского сада 
№  92  и  увидели, куда по-

трачены выделенные сред-
ства. Группы в  детском саду 
№ 92 поразили своей чисто-
той, красотой и  яркостью. 
У  девочек есть медицин-
ский уголок и  салон красо-
ты, у мальчиков — пожарная 
станция, конструкторы.

Здание школы №  21  было 
построено ещё в конце 50-х. 
Нелегко сохранить ориги-
нальный интерьер здания 
и  сделать его современным 
и удобным для обучения.

— Отдельное спасибо де-
путатам, они не  остаются 
равнодушными, — говорит 
директор школы Константин 
Сарычев.

Помощь осуществляется 
не  только перед началом 
учебного года. Наше пред-
приятие поддерживает об-
разовательные учреждения 
на  протяжении всего учеб-
ного года.

Анна МИХЕЕВА.

Не забываем и помогаем!

Вознаграждения выросли
Третьего июня подписано 

совместное решение адми-
нистрации и профсоюзного 
комитета об  увеличении 
размера денежных сумм ра-
ботникам, представляемым 
к награждению.

Так, за Знак ФКА заводча-
не получат от предприятия 
10 тысяч рублей; за Почёт-
ную грамоту ФКА — 5 тысяч 
рублей; за Почётную грамо-

ту АО «Златмаш» — 3 тыся-
чи; за  Благодарственное 
письмо АО «Златмаш»  — 
1 тысячу рублей.

Действие совместного 
решения вступит в  силу 
с 1 июля 2015 года.

Подготовила Елена 
ЖАБКИНА, 

специалист профкома 
по информационной 

работе.

Вестник профкома

Молодой лидер профсоюза

ЛУЧШИЕ МОЛОДЫЕ ПРОФАКТИВИСТЫ. Юлия Фризен, Ев-
гений Калмыков, Эвелина Федосеева.
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родной завод! Андрей Белкин, дирек-
тор ПСК-299:

— Завод для меня  — 
это не просто работа, это 
жизнь. День рождения 
встречаем как всегда  — 
в  работе! Готовим доку-
ментацию по  строитель-
ству жилых домов, а также 
по капитальному ремонту 
на территории завода. Сей-
час ведётся ремонт на хи-
мическом заводе. В КТНП 
готовим помещение для 
переезда комбината об-
щественного питания, ве-
дутся ремонтные работы 
в МСК-2, а так же в корпу-
сах 96 и 97. Мы стараемся! 
И все наши старания толь-
ко во благо завода!

Юлия Прокопьева, по-
мощник генерального 
директора по  связям 
с общественностью:

— Работаю на  Златоу-
стовском машинострои-
тельном с 2006 года. Завод 
вызывает у  меня чувство 
любви, гордости и уваже-
ния! Здесь действительно 
работают профессионалы, 
ответственные за свою ра-
боту люди! Свой 76  день 
рождения завод встречает 
на позитиве. Сформирован 
хороший портфель обо-
ронного заказа. Уверенно 
чувствуем себя на  рынке 
гражданской продукции. 
Масштабная реконструк-
ция производства выводит завод на новый, современный 
уровень. Я желаю нашему предприятию дальнейшего дина-
мичного развития, достатка и процветания. Чтобы мы всег-
да выполняли план и наращивали объёмы производства. 
А уважаемым заводчанам и ветеранам я хочу сказать слова 
благодарности за труд, за преданность заводу и пожелать 
всем удачи, здоровья, благополучия.

Василий Быков, заме-
ститель директора ПТК 
«Энергетик»:

— В 2008  году я  вер-
нулся на  завод, и  было 
ощущение, что я вернулся 
в свою семью. Здесь были 
те, с кем я учился и рабо-
тал. Это чувство коллекти-
ва всегда было и остаётся 
на  нашем предприятии. 
Здесь своя атмосфера, 
поэтому так комфортно. 
Утром я спешу на работу, 
а  вечером не  хочу идти 
домой. Одно из  главных 
достижений за последнее 
время — это замена турбо-
генераторов на ТЭЦ. Всем 
заводчанам я пожелаю по-
вышения заработной платы и здоровья! И самое главное, 
чтобы всегда была единая команда.

Игорь Ющенко, заме-
ститель председателя 
профкома:

— Я горжусь тем, что 
являюсь членом трудовой 
династии. В  следующем 
году исполнится ровно 
30  лет, как я  на  заводе. 
Когда стоял вопрос о вы-
боре места работы, я твёр-
до знал, что буду трудиться 
на Златоустовском маши-
ностроительном. По  спе-
циальности я  техник-
технолог, но  устроился 
в  отдел №  291 учеником 
наладчика контрольно-
измерительных приборов, 
так как увлекался радиоэ-
лектроникой. Проработав там 7 лет, продолжил трудовую 
деятельность в  цехе №  32  электриком. На  предприятии 
всегда было интересно. Я  принимал активное участие 
во  всех спортивных, культурно-массовых мероприятиях, 
наверное, поэтому меня заметили в общественной рабо-
те. С  удовольствием помогаю людям, считаю это своим 
призванием.

Заводу и его работникам желаю развития и стабильности.

Павел Варганов, пред-
седатель городского Со-
брания депутатов:

— Я отработал на  заво-
де более 40  лет. Уходил 
с болью на душе, но и сей-
час продолжаю работать 
на  благо района, завода, 
Златоуста. Если отбросить 
все условности, то с боль-
шой радостью вернулся бы 
на  родное предприятие. 
От  всей души желаю Зла-
тоустовскому машино-
строительному заводу 
процветания, побольше 
заказов, повыше зарплату 
и благополучия!

Наши традиции

Традиции наставни-
чества на  нашем пред-
приятии родились более 
75  лет назад. Живы они 
и сегодня, в современных 
условиях рынка и острой 
конкуренции.

— Ни один из  вновь при-
шедших на предприятие мо-
лодых сотрудников не оста-
ётся без наставника, — ком-
ментирует директор произ-
водства по  изготовлению 
бытовых плит Людмила 
Коноплёва. — И на какую бы 
специальность человек 
ни  поступил работать, мы 
предоставляем ему опыт-

ного технического настав-
ника и  наставника по  тео-
рии из  числа инженерно-
технического персонала. 
К  этим людям молодой ра-
ботник может обратиться 
за советом и консультацией. 
Эта система действует уже 
много лет.

Стоит отметить, что не так 
давно на предприятии про-
шёл конкурс «Лучший на-
ставник АО «Златмаш», все 
финалисты и  участники 
которого получили денеж-
ное вознаграждение. Это 
является дополнительным 
стимулом для людей, ко-
торые занимаются таким 

благородным делом, как 
наставничество.

— Мне повезло с наставни-
ком: всегда поможет, всегда 
подскажет, — делится моло-
дой рабочий Алексей Пота-
пов. — Без наставника я  бы 
не освоил свою профессию.

Немаловажную роль 
наставничество играет 
и в адаптации новых работ-
ников предприятия. Быстрое 
освоение корпоративной 
культуры, формирование 
позитивного отношения 
к  работе, и, как следствие, 
закрепление сотрудника 
на  предприятии позволяют 
снизить текучесть кадров.

— Процесс адаптации 
контролируется со  стороны 
профсоюзного комитета. 
Уровень закрепления моло-
дых сотрудников на  нашем 
предприятии достаточно 
высокий, — продолжает 
председатель комиссии про-
фсоюза предприятия Ольга 
Ватолина.

Молодёжь готова учить-
ся, а  профессионалы гото-
вы обучать, делиться своим 
опытом с  молодой сменой. 
На нашем предприятии дей-
ствует целая система на-
ставничества. И такая преем-
ственность — это не просто 
традиция, это первое усло-
вие того, чтобы завод жил 
и развивался.

Сергей ВОРОЖцОВ.

Наставлять — значит вдохновлять

Сабантуй — веселись 
и танцуй!

Вот уже ровно 10  лет 
АО «Златмаш» активно 
поддерживает и  оказы-
вает финансовую помощь 
в организации националь-
ного праздника Сабантуй. 
В  субботу, 20  июня, по-
здравить всех участни-
ков народного гулянья 
пришли генеральный 
директор АО «Златмаш» 
Сергей Лемешевский, 
и. о. первого заместителя 
генерального директора 
Антон Лобанов и депута-
ты Златоустовского город-
ского округа от машзаво-
да Василий Быков и Юлия 
Прокопьева.

— Я поражён масштабом 
праздника, не  ожидал, что 
будет столько людей раз-
ных национальностей. На-
стоящий праздник едине-
ния разных народов. Это 
очень здорово!  — поделил-
ся с нами своими впечатле-
ниями впервые побывавший 
на Сабантуе Антон Викторо-
вич Лобанов.

Сабантуй всегда проходит 
на природе, поближе к зем-
ле, к траве, к солнцу. Раньше 
собирались на  спортивной 
базе района машзавода, 
но в этот раз Сабантуй сме-
нил своё местоположение 
и прошёл за прудом, рядом 
со стадионом имени Светла-
ны Ишмуратовой. С погодой 
тоже повезло, что нисколько 
не  удивило ни  участников, 

ни организаторов. По словам 
Валентины Загидуллиной, 
в  этот день не  было дождя 
с 1999 года.

— На мой взгляд, это самое 
удачное место для проведе-
ния! Большая площадь, от-
крытое пространство и удоб-
ство размещения, мне здесь 
очень нравится!  — проком-
ментировал Василий Быков.

Возможности террито-
рии позволили разместить 
не  только главную сцену, 
но  и  большое количество 
развлечений: надувные гор-
ки, батуты, шатры и  юрты. 
Организаторами праздника 
выступали Министерство 
культуры республики Татар-
стан, Златоустовское отделе-
ние конгресса татар, а так же 
центр татарской и  башкир-
ской культуры «НУХ».

Все конкурсы и  сорев-
нования были семейными. 
Всю красоту и  могущество 

мужской силы продемон-
стрировали силачи, участ-
ники традиционной борьбы 
куреш (или «борьба на поя-
сах»). По традиции победи-
телю в этой борьбе вручили 
подарок  — барана. Были 
соревнования и  для жен-
щин. Например, ношение 
воды на  коромысле. Чтобы 
не пролить воду, нужно быть 
не  только хозяйственной, 
но и аккуратной. Дети весе-
лились на батутах, катались 
с надувных горок, стреляли 
в  тире. Среди угощений  — 
традиционный напиток ку-
мыс, чак-чак, баурсак, плов 
и, конечно же, чай.

Всегда интересно приоб-
щиться к  культуре и  тради-
циям народов, проживающих 
на Урале! И Сабантуй в этом 
смысле давно уже многона-
циональный праздник. Такой 
массовый, яркий и весёлый!

Анна МИХЕЕВА.

Возвращаясь 5  июня 
с  работы, заводчане улы-
бались. А  всё потому, что 
вдоль дороги, ведущей 
к  центральной проходной, 
прямо на территории заво-
да появились цветы. Теперь 
они будет радовать завод-
чан в  течение всего лета 
и осени.

Это чудо, поднимающее всем 
настроение, появилось благо-
даря работникам социального 
комплекса-отдела № 505.

Для начала закупили рас-
саду, затем дружно принялись 
за  работу. Установит вазоны 
помогли работники ПСК-299. 
Высадили цветы, полили, 
и сразу же в редакцию посту-
пили положительные отзывы 
от заводчан 

— Спасибо за красоту! — го-
ворит Вера Плюснина, распре-
делитель работы участка боль-
шой механики цеха №  41. — 
Такие яркие, красочные цветы 
украсили наш завод! Теперь, 

идём на работу с настроением! 
Хотелось бы, чтобы этот поло-
жительный опыт претворился 
в жизнь и на территориях про-
изводственных цехов.

Предцехком отдела 
№ 218 Наталья Кириллова так-
же не осталась равнодушной:

— Мы приятно удивились. 
Очень радует, что на заводе со-
храняются прежние традиции! 
Хочется выразить благодар-
ность всем работникам соци-
ального комплекса за создание 
хорошего настроения!

На территории завода устано-
вили и засадили цветами 34 ва-
зона 2  — перед центральной 
проходной, 14 — у Дворца По-
беды и 2 — около физкультурно-
оздоровительного центра. 
ФОЦ.

Надеемся, что все работни-
ки нашего предприятия будут 
не только любоваться этой кра-
сотой, но и беречь её! А глав-
ное, не  забывать улыбаться! 
Хорошее настроение  — залог 
успешного рабочего дня!

Анна АЛЕКСАНДРОВА.

ных качествах и  успехах 
в  общественной жизни 
предприятия; высказыва-
ли идеи и  предложения 
по улучшению профсоюз-
ной работы.

Попробовали свои 
силы в  этом состяза-
нии и  получили полез-
ный опыт завхоз отде-
ла №  230  Елена Стокоз 
и  инженер-конструктор 
отдела №  234  Татья-
на Чебыкина. Дружной 
командой выступили 
инженеры-конструкторы 
отдела №  232  — Игорь 
Тимиргазин, Максим Ка-
реев, Денис Закиров 
и  Ирина Мурзина. (Их 
единственных поддержи-
вали болельщики-коллеги 
во время презентаций).

Победителем конкур-
са «Молодёжный лидер 
профсоюза-2015» стал 
начальник участка цеха 
№  14  Евгений Калмыков. 
Он отмечен жюри за кон-
кретный вклад в  про-
фсоюзную работу. Яркие, 
запоминающиеся презен-

тации представили призё-
ры — ведущий специалист 
отдела №  251  Эвелина 
Федосеева и  редактор 
радиовещания отдела 
№ 305 Юлия Фризен. Все 
конкурсанты получили 
денежное вознагражде-
ние от профкома. Пятеро 
участников конкурса от-
правятся на молодёжный 
Форум, который в  этом 
году состоится на  озере 
Зюраткуль.

Председатель комиссии 
профкома по  адаптации 
молодёжи на  предприя-
тии и  организатор этого 
конкурса Ольга Ватолина 
выразила всем участни-
кам и членам жюри — На-
дежде Зайцевой, Ивану 
Танкову, Татьяне Артю-
говой, Анастасии Фрол-
киной  — благодарность 
за  участие в  конкурсе 
и отзывчивость.

Елена ЖАБКИНА, 
специалист профкома 

по информационной 
работе.

А вы улыбнулись?
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Рано утром 22  июня 
1941 года фашистская Гер-
мания напала на Советский 
Союз. Так началась Вели-
кая Отечественная война, 
которая продолжалась 
1418 дней. В ней СССР поте-
рял около 27 миллионов че-
ловек. Каждый год 22 июня 
мы скорбим и чтим память 
тех, кто ценой своей жизни 
выполнил святой долг, за-
щищая наше Отечество.

В Златоусте также прошли 
мероприятия, посвящённые 
этой скорбной дате. К Обе-
лиску Славы пришли работ-
ники нашего предприятия, 
жители района машзавода, 
школьники и дошколята, ве-
тераны. В память о соотече-
ственниках, сражавшихся 
за  свободу Родины, ковав-
ших Победу в  тылу врага, 
они возложили цветы — бу-
кеты из ярко алых гвоздик 
и жёлтых тюльпанов.

Юлия ФРИЗЕН.

Спасибо за помощь!
В наше нелёгкое время, когда нуждающих-

ся в заботе и материальной помощи людей 
становится всё больше и  больше, трудно 

найти человека, способного воспринимать чу-
жие проблемы как свои, и как замечательно, что такие 

люди всё-таки есть!
Администрация МАДОУ-детский сад № 209 и родитель-

ский комитет обратились за помощью к депутату Собрания 
депутатов Златоустовского городского округа Валентину 
Носову за помощью в выделении денежных средств для ре-
шения вопросов противопожарной безопасности. Валентин 
Дмитриевич с пониманием отнёсся к проблемам дошколь-
ного учреждения и откликнулся на проблемы учреждения.

Уважаемый Валентин Дмитриевич, Ваше горячее сердце, 
великодушие, отзывчивость и доброта делают жизнь лучше.

Коллектив и родительский комитет МАДОУ-детский сад 
№ 209 выражают Вам искреннюю благодарность за под-
держку и помощь.

Огромное человеческое спасибо!
С уважением, 

заведующий МАДОУ-детский сад № 209 
Елена СЫСАК.
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С 50‑летием!
Е. Б. Данилову — ведущего инженера-технолога отдела 
№ 234
Г. П. Козлову — маляра отдела № 299
Т. М. Медведеву — распределителя работ цеха № 19
В. В. Несытых — электромеханика отдела № 263.

С Днём рождения:
А. В. Рыбина — главного метролога — начальника отдела 
№ 291
С. А. Чекушкина — заместителя главного инженера
В. Н. Рудакова — водителя генерального директора
В. Ю. Зубарева — начальника цеха № 19
А. Л. Кирсанова — главного архитектора
А. М. Порсева — б/начальника цеха № 64
Л. Ф. Станишевского — б/начальника отдела № 259
И. Н. Буторина  — б/председателя профсоюзного 
комитета
е. А. Потапову — б/начальника цеха № 65.

С 10‑летием непрерывной трудовой деятельности:
Н. В. Лягину — лаборанта химического анализа цеха № 19
В. К. Полева — инженера-технолога отдела № 298
е. Б. Сладковскую — бухгалтера отдела № 206.

С 15‑летием непрерывной трудовой деятельности:
Э. Р. Зайнуллину — инженера-технолога отдела № 234
Т. В. Зиновьеву — оператора-фрезеровщика станков с ПУ 
цеха № 31
Н. А. Лактионову  — машиниста паровых турбин цеха 
№ 13
И. Н. Морозову — старшего приёмосдатчика груза и ба-
гажа цеха № 7
е. В. Тимкину — начальника группы отдела № 234
С. Б. Суходолову — слесаря механосборочных работ от-
дела № 244.

С 20‑летием непрерывной трудовой деятельности:
Р. Р. Мусину — набивальщика трубчатых электронагре-
вателей цеха № 31.

С 25‑летием непрерывной трудовой деятельности:
Н. В. Гапошкина — шлифовщика цеха № 41.

С 35‑летием непрерывной трудовой деятельности:
Д. Ф. Ханова — машиниста экскаватора цеха № 7.

С 40‑летием непрерывной трудовой 
деятельности:

В. Д. Матюшина  — водителя ав-
томобиля цеха № 7.

Праздничные даты:
21 июня — День медицинского 
работника
22  июня  — День памяти 
и  скорби. Начало Великой 
Отечественной войны 
1941—1945 гг.
27 июня — День молодёжи
28  июня  — День основания Зла-
тоустовского машиностроительного 
завода
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Благодарим за праздник!
От всей души поздравляем с 40-летним юбилеем ком-

бинат общественного питания. Благодарим за  внимание 
и  тёплую встречу, организованную во  Дворце Победы. 
Желаем большого счастья, крепкого здоровья, хороших 
дел и трудовых побед.

Ветераны КОП машиностроительного завода.

Посвящается победителям

Состоялась презента-
ция видеофильма, соз-
данного к 75-летию По-
беды в Великой Отече-
ственной войне.

Инициатором создания 
фильма выступил Совет ве-
теранов завода. Надо ска-
зать, что кропотливая рабо-
та по сбору документальных 
материалов началась гораз-
до раньше, а год назад был 
создан альбом, где собраны 
материалы о каждом нашем 
ветеране. В юбилей Победы 
на основе этих материалов 
решено было снять доку-
ментальный фильм.

Героями фильма стали 
ветераны Великой Отече-
ственной войны, участники 

боевых действий, те, кто с 
боями прошёл пол-Европы и 
сумел вернуться домой жи-
вым, а уже в мирное время 
работал на Златоустовском 
машиностроительном за-
воде. Фильм так и назвали 
«Солдаты Великой Победы».

Первыми героями филь-
ма о ветеранах-заводчанах 
стали Иван Ильич Бушла-
нов, Анатолий Евгеньевич 
Сыраев, Владимир Алек-
сеевич Болюбащенко, Раи-
са Семёновна Матюшина, 
Гаптульбар Мухаметьянович 
Хайретдинов.

Ещё в апреле к каждому 
из них приезжала съёмоч-
ная группа. Беседовали, 
расспрашивали, снимали. 
Фильм был готов к майским 
праздникам, а чуть позже в 
одном из учебных классов 
службы управления персо-
налом и мотивации труда 
прошла презентация. На 
неё пригласили всех героев 

фильма. Пришли также ак-
тивисты Совета ветеранов 
завода и создатели филь-
ма. Они поделились своими 
впечатлениями:

– Это большая честь – 
снимать фильм, героями ко-
торого стали наши земляки-
машзаводчане, участники 
грозных событий сороковых 
годов прошлого столетия. 
Было трудно, но интересно.  

К стати, работу по созда-
нию фильма о ветеранах-
машзаводчанах взяли на 
себя работники отдела № 
305. Видеооператор, он же 
заводской фотограф, Вла-
димир Голынкин, режиссёр, 
автор текста – Татьяна Ша-
геева, озвучила фильм за-
меститель директора Двор-
ца Победы по культурно-
массовой работе Евгения 
Гергелаба, монтировал Вя-
чеслав Коровкин (Злат-ТВ). 
В фильме также использо-
вались материалы завод-

ского сайта и музея нашего 
предприятия.

… Трогательно и интерес-
но было смотреть и слушать 
рассказы ветеранов, участ-
ников Великой Отечествен-
ной войны. Финал. Всполохи 
вечного огня и тишина, а по-
том аплодисменты. И слёзы 
на глазах зрителей. Этим 
было всё сказано. 

– Съёмки фильма продол-
жатся, – поделилась пла-
нами председатель Совета 
ветеранов завода Надеж-
да Паскидова. – Мы хотим 
оставить память о всех на-
ших ветеранах-участниках 
Великой Отечественной. На 
сегодняшний день их оста-
лось всего 28.

Фильм «Солдаты Великой 
Победы» можно будет по-
смотреть на официальном 
сайте нашего предприятия: 
www.zlatmash.ru

Татьяна ПЕРЕПЁЛКИНА.

В День памяти и скорби
22 июня к Обелиску Славы возложили живые цветы. В митинге памяти приняли 

участие и. о. первого заместителя генерального директора Антон Лобанов, пред-
седатель профсоюзного комитета Пётр Ртищев, депутаты от района машзавода.

Чтоб подарок был
Уважаемые заводчане, родители будущих первоклассни-

ков, вам необходимо в срок до 15 июля предоставить справ-
ку из школы о зачислении ребёнка в 1 класс. Это необходи-
мо для оформления материальной помощи и формирования 
подарка от предприятия, согласно п. 8.215 и п. 8.2.16 Кол-
лективного договора на 2014—2016 годы.

Справки предоставлять в отдел № 505, кабинет № 329 
(здание центральной проходной) с 8:00 до 17:00, телефон 
для справок 8—59—86.

Главе Златоустовского 
городского округа 

Вячеславу Жилину.

Мы, депутаты Собрания 
депутатов Златоустовского 
городского округа, пред-
ставляющие интересы жи-
телей района машинострои-
тельного завода, вынужде-
ны в  очередной раз обра-
титься к Вам через средства 
массовой информации с от-
крытым письмом по вопро-
су строительства и  ввода 
в эксплуатацию двухцепной 
линии электропередач 6 кВ 
в 5-м микрорайоне.

Напомним, строительство 
ЛЭП позволит повысить на-
дёжность электроснабже-

ния, создать резерв элек-
трической энергии и решить 
проблемы подключения 
потребителей, в  том числе 
в  зимний период времени 
и в пиковые нагрузки.

Несмотря на  наши мно-
гочисленные письмен-
ные и  устные обращения, 
с 2006 года администрация 
Златоустовского городско-
го округа не  может либо 
не  хочет решать данный 
жизненно важный вопрос. 
Перенос сроков это уже, 
можно сказать, стало не-
доброй традицией. По  на-
шему общему мнению, си-
туация в  настоящее время 
вышла из-под контроля. 
Единственный путь — при-

знать соответствующими 
городскими службами свои 
допущенные ошибки и всё-
таки скорейшим образом 
завершить строительство.

Обращаем Ваше вни-
мание, что частые отклю-
чения электроэнергии 
в  жилом районе проис-
ходят из-за перегруза 
электросетей. Усугубляет 
ситуацию и  запуск в  экс-
плуатацию физкультурно-
оздоровительного ком-
плекса «Таганай». На  дан-
ный момент осуществить 
подключение ФОК с учётом 
всех правил и норм к посто-
янной схеме электроснаб-
жения невозможно, так как 
в районе тут же может на-

ступить локальный «конец 
света».

В интересах 60-ти тысяч 
жителей одного из крупней-
ших районов Златоустов-
ского городского округа 
убедительно требуем, Вя-
чеслав Анатольевич, офици-
ально дать окончательный 
ответ по решению вопроса 
эффективного, надёжного 
и устойчивого электроснаб-
жения жилого района маши-
ностроительного завода.

Депутаты Собрания 
депутатов Златоустовского 

городского округа 
Василий Быков, 

Александр Деркач, 
Валентин Носов, 

Юлия Прокопьева.

Открытое обращение депутатов 
городского Собрания от района 
машиностроительного завода

Впервые на Еловом
С 26 по 28 июня на базе 

«Родничок», расположен-
ной у озера Еловое, прой-
дёт заводской спортивно-
развлекательный празд-
ник, посвящённый Дню 
молодёжи.

В течение прошедшего ме-
сяца профкомом совместно 
с руководством социального 
комплекса провёл большую 
работу по выбору площадки 
для проведения праздника, 
посвящённого Дню моло-
дёжи. После посещения не-

скольких объектов приняли 
решение провести традици-
онное заводское мероприя-
тие на новом месте – на базе 
«Родничок».

Условия следующие: про-
живание в летних домиках 
с централизованным трех-
разовым питанием в столо-
вой, частичная оплата за все 
виды услуг (доставка туда и 

обратно, проживание, пита-
ние) 350 рублей с каждого 
участника мероприятия.

В этом году для участия в 
празднике подали заявки 12 
команд.

Подготовила 
Елена ЖАБКИНА, 

специалист профкома по 
информационной работе.
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